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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 115/2021
 

Requer informações sobre a 
vacinação (Covid – 19) em Santa 
Bárbara d´Oeste para os professores 
da rede municipal de ensino.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; a primeira fase de aplicação da 
Coronavac, vacina contra a Covid-19 desenvolvida pelo Instituto Butantan em 
parceria com a Sinovac, deverá cobrir 22,9 mil pessoas em Santa Bárbara 
d’Oeste; 

CONSIDERANDO que; os dados foram informados pela 
Prefeitura de Santa Bárbara d’Oeste, que estima vacinar 19,5 mil idosos e 3,4 
mil profissionais da saúde na primeira etapa da imunização. 

CONSIDERANDO que; existem muitas dúvidas dificultando a 
clareza em relação a vacinação; 

                      CONSIDERANDO que: o retorno as aulas são de extrema 
importância para muitas famílias, principalmente para crianças que estão em 
estado de vulnerabilidade social; 

CONSIDERANDO que: sabemos do empenho dos profissionais 
da área da educação que trabalham intensamente para que tudo esteja dentro 
das normas de segurança para o retorno as aulas; 

CONSIDERANDO que; se o governo de São Paulo está dizendo 
que os municípios devem retornar as aulas, também entendemos que os 
professores deveriam estar na primeira fase da vacinação; 

CONSIDERANDO que; recebemos vários questionamentos de 
professores, monitores, merendeiras e outros profissionais que atuam nas 
unidades escolares do município;
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REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1° O que o prefeito municipal em parceria com a secretaria de 
Saúde está discutindo ou já planejando, ou já está planejado em relação a essa 
situação? Favor explicar;

2° Quantos funcionários do setor da educação (professores, 
monitoras, ajudantes gerais, etc) devem ser vacinados em Santa Bárbara 
d´Oeste? 

3° De quer forma esses profissionais serão vacinados? Explicar. 

4° Existe a possibilidade do município comprar vacinas para que o 
retorno as aulas seja mais seguro? Se sim, quantas doses? Quando será feita 
a compra? 

5° Existe um planejamento financeiro para possível compra 
emergencial de vacinas contra o covid – 19, caso ocorra algum problema?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de fevereiro de 2021.

                                                      Celso Ávila
-vereador-


